

2007 国東市消防フェスティバル開催

10月28日(日)、午前9時からアストくにさきで「2007国東市消防フェスティバル」が、国東市・姫島村の幼年、少年、女性消防クラブでつくる「国東幼少年女性防火委員会」と(財)日本防火協会の共催で開催されました。

このフェスティバルは、市民の安全を図るため、消防車両の展示やいろいろな体験を通して、危機意識の高揚と消防への理解を深めてもらおうと開催され、同消防クラブ員や同時開催の「第17回夢咲くにさきふるさとまつり」の来場者で賑わいました。

消防車などの消防車両や住宅用火災報知器の展示や、(財)日本防火協会の助成を受けて昨年購入した煙体験ハウス「モクモクハウス」を使った避難訓練



▲救急隊員による応急手当の講習



◀高さ3メートル、長さ10メートルに張られたロープを滑り降りる「わんぱくレインジャー」は子どもたちに大好評

などが行われ、参加した皆さんは、防火に対する理解を深めました。

火遊びは絶対にしません! 武溪保育所で「ぶけい幼年消防クラブ」結成式

11月29日(木)、武溪保育所(清原とも子所長・42名)で「ぶけい幼年消防クラブ」の結成式が行われました。市内では14番目の幼年消防クラブとなります。

国東幼少年女性防火委員会会長の國廣秀光消防長のあいさつの後、(財)日本防火協会が宝くじの普及広報事業費を財源として実施している助成事業を活用して購入した鼓笛セットが、國廣消防長から清原所長に贈られました。

この後、クラブ員全員で「火の用心」の歌を歌い合奏の後、「防火の誓い」を大きな声で宣誓

しました。

式のあと、クラブ員たちは防火アニメを見て、さっそく火の用心について学びました。



▲贈られた鼓笛セットで「きらきら星」「おもちゃのチャチャチャ」を演奏しました



◀國廣消防長から園児代表の都留歩美ちゃんと白石悠翔くんに防火法被(はっぴ)が贈られました

火の用心につとめます 国東保育園の園児が防火パレード

11月15日(木)に国東保育園の幼年消防クラブの皆さんが市役所を訪れ、火の用心を呼びかけました。市役所前の駐車場で、鼓笛隊の演奏の後「子どもの火遊びは絶対にしません。」とみんなで元気よく野田侃生市長に防火を誓いました。

この後、田深商店街を歩いて火の用心を呼びかけながら、園児、保護者、消防関係者で防火パレードを行いました。

